
植木中だより

5月・6月は全学年とも試験続きで少々

うんざりの人もいたかもしれませんが、あ

と20日間で夏休みを迎えます。どうやら

東京オリンピック・パラリンピックも開催

される見込みが出てきました。いろいろと

制約が多い中ですが、中体連の大会も開催

される予定です。3年生にとってみれば、

これが最後の大会になります。今まで頑張

ってきた成果を遺憾なく発揮してもらいた

いと思います。右に各部活動のキャプテン

の抱負を書いてもらっています。また、学

校の部活動としての活動はありませんが、

植木中代表として水泳、柔道、バドミント

ンと新体操で中体連の大会に出場します。

どの部もどの選手も植木中生としての誇り

を持って頑張って欲しいと思います。

なお、8月25日（水）～31日（火）の

５日間は全校出校日となります。忘れない

ようにお願いします 。

コロナ対策の一環から、今年は初めてオンラインでの生徒総

会を実施しました。この総会を開催するにあたって、議案書作

成から、学級での討議のアシスト、前日のリハーサルまで生徒

会執行部は連日入念な準備を行いました。当日の配信がどうな

るか心配でしたが、どの教室にも映像が流れ、討議に真剣に参

加し、無事成功裏に終わりました。討議の内容も、学校を良く

しようする建設的な意見が多く、教師側も感心するものもあり

ました。今年の生徒会スローガン「瞬花終闘～全員で努力し、

最後の瞬間までやりとげよう～」を植木中生全員で成し遂げて

欲しいと思います。

毎年この時期に直方警察署の方をお招きし、自転車の乗り方

における交通安全教室を実施しています。今年はコロナの関係

で、2年生・3年生は各教室で、1年生だけ体育館で行いまし

た。最初に警察署の方から自転車の安全な乗り方について説明

を受け、実際の事故の場面の想定を映像で確認しました。最後

にシミュレーターを使った模擬運転では、2人の代表がどうした

ら模範運転になるか一生懸命演技をしてくれました。事故は、

いつ、どこで起きるかわかりません。本教室で学んだ事を意識して、安全運転を心がけてください。
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文責 校長 鬼塚 正栄

７月２日(金) ３年生「高校出前授業」・1･2年「総合的な学習の時間」

３日(土) 直鞍大会（ｻｯｶｰ･ﾊﾞﾚｰ･野球･卓球･柔道･ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ）

４日(日) 直鞍大会（サッカー・バレー・野球・卓球）

７日(水) ノー部活デー

10日(土) 直鞍大会（ﾊﾞｽｹｯﾄ･野球)筑豊(卓球･水泳･柔道）

11日(日) 直鞍大会（バスケット）筑豊（サッカー・柔道）

12日(月)～16日(金) 午前中授業、保護者会（５日間）

14日(水) ノー部活デー

17日(土) 筑豊大会（ﾊﾞｽｹｯﾄ･ｻｯｶｰ･ﾊﾞﾚｰ･野球･卓球・ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ）

18日(日) 筑豊大会（ﾊﾞｽｹｯﾄ･ｻｯｶｰ･ﾊﾞﾚｰ･野球･ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ･新体操）

19日(月) 大掃除

20日(火) 終業式・ノー部活デー

21日(水) 筑豊大会（野球）

22日(木) 海の日（祝日）

23日(金) スポーツの日（祝日）

27日(火) 県大会（ｻｯｶｰ･ﾊﾞｽｹｯﾄ･水泳･野球･新体操･柔道・バドミントン）

28日(水) 県大会（ｻｯｶｰ･ﾊﾞｽｹｯﾄ･水泳･野球･バレー･柔道・バドミントン）

29日(木) 県大会（サッカー・バレー・野球・卓球）

30日(金) 県大会（卓球）

8月 1日(日) 筑豊吹奏楽ンクール

28日(土) 新人直鞍大会（水泳）

25日(水)～31日(火) 全校出校日（１日３時間を５日間）

６月25日(金)

６月11日(金)

野球部 サッカー部

女子バレー部
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男子卓球部 女子バスケット部
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女子卓球部

美術部

私たち女子バレー部の目標は、県大会出

場し一勝することです。今まで、夏季大会

のために、寒い日も暑い日も練習してきつ

い思いや悔しい思いをたくさんしてきまし

た。この３年間練習してきたことを出し切

って、目標を達成できるよう、精一杯頑張

ります。応援よろしくお願いします。

僕たち野球部は、７月３・４・10日に夏季

直鞍大会があります。チームの目標である県

大会出場に向けて日々練習に取り組んできま

した。最後の大会なので、楽しくやることを

忘れずに試合に臨みたいと思います。応援よ

ろしくお願いします。

僕達男子卓球部は、昨年新人直鞍大会で

順調に勝ち上がり優勝できましたが、筑豊

大会の初戦で敗れました。このとき味わっ

た悔しさをバネにして目標である「県大会

出場」を達成するために、日々練習に励ん

できました。そして7月3日4日に夏季直鞍大

会があります。まずは、ここで優勝し、筑

豊大会への出場、そして県大会への出場の

ために全力を尽くすので応援よろしくお願

いします。

僕たち男子バスケット部は、７月10日11日に夏

季直鞍大会を控えています。目標は全勝して県大会

に進むことです。そのためにチーム一丸となり、日

々の練習に励み、技術力を向上させていきたいと思

っています。これからも大会に向けて一生懸命に頑

張りますので、応援よろしくお願いします。

私たち女子バスケットボール部は、2年生9人で

す。先輩・後輩がいませんが、みんなで協力し、

助け合い、チーム一丸となって楽しく取り組んで

います。今のチームの課題は「声を出すこと」で

す。日頃からみんなで声出しをし、チームを盛り

上げています。あせらず少しずつ努力を積み重ね

ていけば、強くなれると思います。これから試合

で一つでも多く勝てるように毎日の練習を大切に

しながら頑張っていきたいです。

私たちは、7月3日と4日に直鞍大会があり

ます。女子卓球部はまず一勝を目標に頑張

ります。この大会が3年生にとって最後の大

会となるので、一人一人が自分が持ってい

る力を出して頑張りたいです。今後は様々

な球に慣れていくために多くの人と打てる

機会を増やしていきたいと思います。

僕たちサッカー部は、去年まで人数が足りず、

新人戦も練習試合もでられませんでした。今年は

１年生がたくさんん入部してくれたおかげで、今

回夏の大会に出場することができます。皆きつい

練習などを一生懸命頑張ってきました。夏の大会

ではその成果を発揮し、筑豊大会に出場できるよ

う頑張るので応援よろしくお願いします。

私たち吹奏楽部は、8月1日に吹奏楽コンクールを

控えています。今はそのコンクールでいい成績が残

せるよう、日々練習を頑張っています。目標は金賞

をとって県大会に進むことです。そのために残り少

ない練習期間を大切にしできないことを一つ一つな

くしていきたいと思います。本番まで一所懸命練習

していきますので応援よろしくお願いします。

私たち美術部は、看板ポスターの制作や学級から依頼

された作品を制作したりしています。美術部には大きな

大会はないのですが、依頼されたものやポスターを一つ

一つ丁寧に作ることを精一杯頑張りたいと思います。ま

た、今後の活動に関しては、引退まで時間がないので、

今よりも時間を大切にし、画力向上に努めていきます。


